

Abwesend

...aber scheinbar näher als man denkt

Von abgemeldet

Kapitel 1: der Neue

Ich weiß schon gar nicht mehr wie lange ich hier bin. Ich sollte vielleicht meine „Striche“ mal wieder zählen. Tag ein Tag aus immer dasselbe, Frühs (sehr früh) aufstehen, Frühstück, zum Psychiater und dann kommt die legendäre Selbstbeschäftigung, die Teils aus Langeweile und Teils aus lesen bei mir besteht. Ich kann von Glück reden, dass der Mensch nichts Besseres zu tun hatte, als solche dummen Bücher zu erfinden, aber die meisten sind auch ganz nett. Ihr fragt euch bestimmt warum ich an solch einem Ort bin, nicht war?? Tja das hab ich meinen lieben gestörten Eltern zu verdanken, die nichts Besseres zu tun hatten als mich in eine Nerven-Heil- Anstalt zu schicken... Na gut, ich hab ein bisschen meine Selbstbeherrschung verloren, aber das war doch sicherlich kein Grund!!

Für heute hab ich zumindest schon die Therapiestunde hinter mich gebracht, also geh ich mal und schnapp mir ein neues Buch, mein letztest hab ich schon wieder durch. „Hey Ray, schon gehört? Wir kriegen heute wieder ´nen neuen! Ist das nicht toll, vielleicht werden wir ja Freunde?“ rief mir Phill hinterher. Er war sowas wie meine „Quelle für alles Neue“. Er selbst bezeichnete sich manchmal als Spiderman... warum auch immer. Keiner wollte mit ihm befreundet sein, aber ist meist auch verständlich. Ich selbst wollte keine Freunde hier. Ich zog mich lieber immer zurück und wollte meine Ruhe, statt irgendeinen Schwachmaten von Freund, aus einem Papierkorb zu helfen, tag täglich seine Vergangenheit, die übrigens total uninteressant war, reinzuziehen und sonstige Grausamkeiten. „Alles klar Phill.“ Warum ich ihm trotzdem antworte?? Ihr wollt nicht wissen wie er reagiert wenn man nicht antwortet. Ich hatte das Vergnügen schon fünf Mal und warum fünf? Ich hab verzweifelt versucht ihn zu ignorieren, aber der Typ ist mir echt zu hartnäckig.

Ich hatte mir bereits ein neues Buch ausgesucht und ging wieder zurück in „mein Zimmer“. Ich hasste es zu sagen, weil es nicht mir gehörte. Es war total weiß und steril. Kein Anzeichen meiner Selbst in diesem beschissenen Zimmer. Ich setzte meinen Weg fort und kam an der Eingangstür vorbei. Dort stand er also "der Neue". Er wurde von Zwei Leuten, geführt.

„Aha.“, kam es gelangweilt von mir. Wahrscheinlich auch ein Opfer seiner Eltern, sonst würde er nicht hier sein. Er sieht aus als wäre er in meinem Alter, wenn nicht sogar auch eins-zwei Jahre jünger. Er wirkt auf den ersten Blick etwas schüchtern, tief in Gedanken versunken wenn nicht sogar auch abwesend. Wenn man ihn so sah, hatte

man das Gefühl sich auf einmal verlassen und allein zu fühlen und irgendwie brachte es einem aus dem Konzept. „Mein Gott... was haben die denn mit dem gemacht?“ Ohh Gott hatte ich das eben laut gesagt?? „Soll eine schlimme Geschichte gewesen sein für ihn, hab ich gehört.“ „Von wem?“, frage ich Phill, der sich neben mich stellte. Er ist mir höchstwahrscheinlich gefolgt. Das machte mir Angst... Naja aber ich konnte sagen, ich hatte meinen persönlichen Stalker. „Auch nur von irgendjemandem, weil ich hab ausversehen gelauscht. Bin ich jetzt ein böser Junge??“. Den letzten Satz sagte er etwas panisch. „Ach quatsch. Passiert doch jedem Mal.“ In Gedanken musste ich etwas grinsen, das war doch echt so dumm, so als würde ich mit 'nem 5 Jährigen reden, dabei war er schon 24. Und seit wann kann man ausversehen lauschen o.O. Naja is ja jetzt egal. „Ich geh dann mal, und belästige ihn nicht zu sehr, verstanden?“ Er tat mir ja so schon leid, dass er hier her musste, aber auch noch von Phill belästigt zu werden, das konnte ich nicht mit ansehen. „Geht klar. Wollen wir irgendwann wieder spielen?“ ...O.O... „Vielleicht...“, antwortete ich und bekam schon eine Gänsehaut. Nochmal spielen, als wenn ich sowas je freiwillig tun würde...!!

Sooo das erste Kapitel , hoffe natürlich das es euch soweit gefallen hat ^.^
ich dachte mal, nachdem ich schon etlich viele und sehr gute geschichten gelesen habe, auch eine schreibe^^ und hab mal was ganz anderes genommen, statt das "normale" leben in der schule oder sowas^^ tja und sowas kommt dabei raus...

SoO nachdem michSchwarzmondblume drauf hingewiesen hatte das ein bissl fehlt^^, hab ich es nocheinmal überarbeitet. Also ich denke ich werde auch nochmal die anderen Kapis bearbeiten, weil mir die Form von denen nicht so gut gefällt. Naja eure Meinung zählt^^

□-_Tiky--Mick_□